

6月 えがお

備前市立伊部小学校 学校だより
令和元年6月3日 発行

学校教育目標：明るく、仲よく、よく働く子どもを育てる

ホームページ <http://www.edu.city.bizen.okayama.jp/inbe-es/>

☆ご観覧，ありがとうございました。

先月の25日（土）には，運動会をご観覧くださいありがとうございました。今年は，10連休による練習不足を心配していましたが，5月に入ってからほとんど雨が降らず，ほぼ計画通りに練習を進めることができました。当日は，今年一番の暑さにも負けず，出場種目だけでなく，応援，係の仕事と一生懸命頑張る姿が見られました。保護者の皆様にはどう映ったでしょうか。

伊部小学校では，毎日の学習だけでなく，行事も子どもを育てる大事な取組だと考えています。運動会の取組を通じて培ったことが，日々の学校生活につながるよう，指導して参ります。

6月には，水泳の学習が始まります。水泳は，克服型スポーツといわれ，うまく泳げないときや苦しいときに頑張る自分の力を高めていく運動です。また，普段とは違う水の中での運動なので，一生懸命取り組めば，日々自分の力が伸びていることが分かる運動です。保護者の皆様には，どうぞ子どもたちの様子を聞いて，頑張りをお認め，励ましてやっていただければと思います。

なお，学年通信等でもお願いしているとおり，水泳はひとつ間違えると命に関わるスポーツですので，準備や体調の把握に特に気を配っています。水泳許可表がなかったり，押印がなかったりした場合もその日の入水はさせないということにしております。子どもたちだけでなく保護者の方にもご負担をかけるようになりますが，どうぞご理解のうえ，ご留意くださいますようお願いいたします。この夏の終わりには，また1つ力を付けて自信にあふれた子どもたちの姿を見ることが楽しみです。



6月の行事

日	曜	行事予定	スクールバス		
1					
2					
3	月	全校朝会・伊部小いじめについて考える週間の取組（～7日）委員会	15:05	16:00	-
4	火		15:05	16:00	-
5	水	4年校外学習	14:40	15:35	-
6	木	鑑賞教室	15:05	16:00	-
7	金	プール開き ふれあいGOの日	15:05	16:00	-
8	土				
9	日				
10	月	教育相談 クラブ	15:05	16:00	-
11	火	教育相談 読み聞かせ 5年プログラミング教室	15:05	16:00	-
12	水	教育相談	14:40	15:35	-
13	木	教育相談	15:05	16:00	16:45
14	金	4年校外学習 たんぼぼタイム 口座振替日	15:05	16:00	16:45
15	土				
16	日				
17	月	健康教室（下）代表委員会	15:05	16:00	-
18	火	健康教室（上）読み聞かせ	15:05	16:00	-
19	水	参観日・PTA人権研修会	14:55	-	-
20	木	3年校外学習	15:05	16:00	16:45
21	金	健康教室（上）メディアスリム化大作戦（～27日）PTA資源回収（～23日）	13:20	-	-
22	土				
23	日				
24	月	業者資源回収	15:05	16:00	-
25	火		15:05	16:00	16:45
26	水		14:40	15:35	-
27	木		15:05	16:00	16:45
28	金	たんぼぼタイム メディアファイル回収日	15:05	16:00	16:45
29	土				
30	日				

7月の主な行事

終業式：7月19日（金）

☆いじめについて考える週間

伊部小学校では，6月3日（月）から7日（金）までを「いじめについて考える週間」として，子どもたちがいじめと向き合い，考えるための取組を行っていきます。

運営・集会委員会が企画した集会や，学級での道徳の授業，朝の会や帰りの会などで，人権について考えたり，思いやりの心を育てたりする学習を進めていきます。また，次の週は，教育相談週間として，子どもたち一人一人が教員（担任だけでなく，子どもが話しやすい教員を希望することもできます）と面談する時間を設けます。これにより校内のいじめを早期に認知し対応していきたいと考えています。おうちの方でも気になることがありましたら，どうぞ学校へご相談ください。

☆規範意識向上モデル学区事業

岡山県教育委員会と岡山県警察本部が連携して，児童生徒の健全育成を図っていくために，「学校警察連絡室」という部署が設けられています。その学校警察連絡室の事業として「規範意識向上モデル学区事業」に取り組んでおり，本年度から備前中学校区でも取り組むこととなりました。伊部小学校では備前署や岡山県警の方があいさつ運動に参加して下さったり，高学年の非行防止教室に協力して下さったりします。また，時には校内で子どもたちと触れ合うこともあるかもしれません。子どもたちが正しい規範意識を身に付けるための取組になればと考えておりますので，ご理解いただければと思います。

6月21日（金）は，午後から備前中学校で備前中学校区内の小学校教員を対象とした授業参観があるため，子どもたちは，なかよし下校13：15（スクールバス13：20）となります。よろしくお願いいたします。